

## 令和2年 3月砥部病院高齢者こころのケアセンター相談室 ニュースレターNo.167

中予地域の認知症家族の集いは毎月第2月曜日午後1時～3時、場所は松山市道後「愛媛看護協会」1階です。なお砥部病院認知症疾患医療センターでは、当院西隣介護付有料老人ホームTo-be1階「タヤケこやけ」で毎週金曜日午後1時半から2時半認知症カフェ「オレンジカフェ」、また月1回第2水曜日に同じ場所、同じ時間で、若年性認知症の方対象で当事者カフェ「おれんじドア えひめ（べにまどんな）」を開催しています。



### 愛媛マラソン応援しました

令和2年2月9日晴天の中、愛媛マラソンが開催されました。砥部病院では、施設職員も含めて4人がエントリーし、完走しました。有志が応援に行きました。センター内では、全館愛媛マラソン中継を見て、応援しました。



### 春の宴開催しています。

節分、愛媛マラソンも終わりましたので、「春の宴」を各階で開催中です。歌自慢、演奏自慢、踊り自慢の方にそれぞれの演芸を披露していただき、みんなで楽しんでいます。有喜先生は何を演奏されるのかな？



12月から3月の間は、集団のレクリエーションは、お休みします。  
ご面会の方も体調に気をつけて頂き、面会の折には、ご無理をされないようにしてください。また病棟内で感染症発症が起こったときには、面会ができないこともあります。ご了承ください。

## くまのつぶやき

今年は暖冬とはいえ、気温差が激しく、本格的春が待ち遠しいですね。  
感染症が治まれば、3月月末から、春のドライブを計画中です。また4月には、3日松井紀和先生の音楽療法、12日伊豫之双名島扶桑太鼓、15日和楽器演奏グループKAWA、22日夢物語などの行事を予定しております。  
畑では、整地し、じゃがいもを植えました。



## 認知症疾患医療センターの活動

令和2年2月16日大洲市大洲総合福祉センターで中城有喜センター長が認知症の講演を行いました。あいにくの大雨の中、予定人数を超える聴衆の方が来てくれました。



17日に愛媛大学認知症疾患医療センターにて、講演会と事例検討会があり、坂根先生と菊地相談員が参加しました。



砥部病院高齢者こころのケアセンター 相談室（文責 武田）  
相談員：青木(176)・中平(512)・武田(516)・菊地(517)  
お気づきの点がありましたら、ご連絡ください

